

たんぽぽぐみだより



尚徳福祉会 馬橋保育園

寒い日が続いた1月でしたが、子どもたちは元気いっぱいで毎日可愛い笑顔を見せてくれました。

戸外活動の機会を多くつくり公園で落ち葉を拾ったり、氷を触ったり、季節ならではの自然に触れて過ごし、心も 身体も大きく成長したひと月になりました。寒い冬ももうすぐ終わり、温かい春へと季節は移り変わります。今月 も、沢山外で遊んで楽しく過ごしたいです。



★子どもの様子★

1月は寒い日も戸外に出て沢山遊びました。戸外に出る準備を始めると靴下や上着を身に付けようとしたり、玩具を片付けたり、活動の流れが分かってきている様子が見られます。散歩の際の先生との手繋ぎも上手になり、長い距離を歩けるようになりました!道中では見つけた車や猫を指さして「ぶーぶー」「にゃんにゃ」等、言葉で伝えてくれています。寒い日の散歩の時に水に張った氷を触ると、その冷たさに驚いて不思議そうな表情を見せてくれました。保育者の話している事への理解が深まりつつありますが、発語に繋がる言葉掛けや、指差しへの丁寧な対応は引き続き心掛けて過ごしていきたいと思います。

★ミトン制作★

1月は手型とシール貼りでミトンを作りました。 絵の具で手型を取ることにも慣れ、可愛い手型が取れました。シール貼りは夕方の時間等でも行っている為、どんどん上手になっています。1枚貼る度に拍手をしたり、苦戦しながらも頑張って貼ったり、楽しみながら制作をしました。

ミトンの画用紙の色は、活動の前に子どもが自分 で選んだ為、左右で違う色の子もいます。それぞれ の個性が光る作品になりました。

2月も楽しい制作を考えているので、お楽しみに!









ねらい

- ・空気や風の冷たさを肌で感じながらも、寒い冬を元 気に過ごす。
- ・室内や戸外で保育者や友だちと一緒に身体を動かし て遊んだりふれ合い遊びをしたりすることを楽しむ。

★歌うの大好き!★

★お知らせとお願い★

新型コロナウイルス感染拡大に伴う緊急事態宣言の為、後期保護者会が中止となりました。後日、保護者会の資料を配布いたしますので、目を通していただけると幸いです。進級に関しての質問等ありましたら、ノートや口頭で対応いたしますので、よろしくお願いいたします。

・戸外活動で上着を着る機会が増え、活動が活発になりましたので毎週末の上着の持ち帰りをお願いします。

